



Querida familia postal regional

Nos acercamos a una fecha muy importante para todos, una fecha en el cual se recuerda el nacimiento del niño Jesús, sin embargo y sin perjuicio de la religión que se predique siempre aprovechamos este tiempo para reflexionar nuestro andar durante todo el año.

Es un tiempo de reflexión en la cual debemos analizar muy profundamente lo que hicimos y lo quedamos de hacer, nuestro trabajo, nuestros triunfos y reveses y ser concientes que el Buen Dios siempre nos ha acompañado en todo momento, tener FE de que seguiremos adelante juntos logrando cosas a favor de nuestras familias.

Tanto que agradecer y tanto que pedir, gracias a todos ustedes los Correos, los reguladores, los Gobiernos los Sres. Embajadores (as) por su apoyo, nada de lo que tenemos hubiera sido posible sin su ayuda y aportación.

Desde Montevideo la familia postal UPAEP y mi familia propia les deseamos una Feliz Navidad y muchas bendiciones para ustedes y sus familias.

Abrazos

Roberto y María Isabel